

Antrag Nr. 05-O-25-0039
SPD-Fraktion

Betreff:

Augenärztliche Niederlassung in AKK (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, all seine Möglichkeiten auszuschöpfen, um der AKK Bevölkerung weiterhin eine augenärztliche Versorgung vor Ort zu ermöglichen.

Begründung:

Ende März 2005 hat die einzige augenärztliche Praxis in Mainz-Kastel geschlossen. Gerade für die älteren Bürgerinnen und Bürger ist eine Versorgung vor Ort von großer Bedeutung.

Mainz- Kastel, 08. April 2005

Margot Schäfer
Fraktionssprecherin